

Tagesordnungspunkt 12

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden Klarenthal am 24. September 2013

Zebrastreifen über die Klarenthaler Straße

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

Der Magistrat wird gebeten einen Zebrastreifen über die Klarenthaler Straße auf Höhe des Fußweges durch die Kleingartenanlage Sandborn (Durchstich von der Otto-Witte-Straße zur Klarenthaler Straße) einzurichten, da somit die Klarenthaler Bürgerinnen und Bürger einen sichereren fußläufigen Übergang u.a. zu den beliebten Ausflugslokalen Klostermühle und Treibhaus hätten.

Beschluss Nr. 0116

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN wird abgelehnt.

+

+

Verteiler:

100230 z.d.A.

Ludwig
Ortsvorsteher